



ESCUELA DE
NEGOCIOS
Y ECONOMÍA



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAISO



MBA
PUCV

Newsletter julio 2025 MBA PUCV



Palabras del Director de Postgrados, Escuela de Negocios y Economía PUCV, Profesor Rodrigo Valdés, PhD.

Estimadas y estimados miembros de la comunidad MBA PUCV,

Les doy la más cordial bienvenida a una **nueva edición de nuestro boletín informativo**. En los últimos meses hemos fortalecido nuestros espacios de encuentro académico con el inicio exitoso de las cohortes 2025 en **Viña del Mar y Santiago**, así como con los encuentros presenciales con estudiantes de nuestra sede capitalina. Estos hitos reflejan el **compromiso de nuestro programa con la excelencia** y con la constante interacción entre todos los integrantes de la comunidad.

Nos complace destacar los avances logrados en visibilidad institucional, evidenciados por nuestra **creciente presencia en medios regionales y nacionales**, así como la llegada de nuevos académicos que aportan **experiencia internacional, rigor y sólida trayectoria investigadora**. Paralelamente, seguimos avanzando en la revisión curricular del MBA,

asegurándonos de que cada módulo responda a las exigencias de un entorno empresarial y regulatorio dinámico.

Además, quisiera destacar el **éxito de la convocatoria 2025**, que ha completado las vacantes en Viña del Mar y Santiago con perfiles de muy alto nivel. Al mismo tiempo, anunciamos con entusiasmo las **postulaciones para el ingreso Punta Arenas siempre en modalidad HyFlex**. Esta expansión regional reafirma nuestra vocación de descentralizar el conocimiento y ofrece nuevas oportunidades para quienes buscan compatibilizar su actividad profesional con un posgrado de excelencia en la zona más austral de nuestro país.

Miramos al mes de agosto con gran expectativa: **inauguraremos la segunda cohorte en Santiago y realizaremos nuestro tradicional Conversatorio Regional desde Magallanes**. Les invitamos a participar de manera activa en cada una de estas iniciativas, aprovechando la ocasión para intercambiar experiencias y potenciar su desarrollo profesional.

Les deseo una excelente lectura y reitero mi agradecimiento por su **compromiso con el MBA PUCV**.

ACTIVIDADES



MBA PUCV inauguró año académico en Viña del Mar y Santiago

En el marco del año académico 2025, el MBA PUCV celebró la **inauguración de dos nuevas cohortes** en sus sedes de **Viña del Mar y Santiago**, reafirmando su liderazgo en la formación de ejecutivos de alto nivel. Estas iniciativas buscan **ofrecer espacios de reflexión y vinculación entre estudiantes, académicos y líderes del mundo empresarial**.

En Viña del Mar la ceremonia se realizó el viernes 28 de marzo en el Auditorio Fernando Alvarado de la Escuela de Negocios y Economía, con la clase magistral "Innovación y Emprendimiento en la Región de Valparaíso", impartida por **Cristhian Aldayuz, gerente de la incubadora Chrysalis y alumno del programa**.

Revive la charla magistral en Viña del Mar

Por otro lado, el viernes 30 de mayo en el Centro de Estudios Avanzados de la PUCV, la promoción Santiago mayo 2025 inició sus actividades con la clase magistral "Crisis: una oportunidad para instalar capacidades", dictada por **Alejandro González, CEO de Grupo Falabella.**

Revive la charla magistral en Santiago



Director del MBA PUCV se reúne con estudiantes de generación 2024 en Santiago

Durante el mes de abril el director del MBA PUCV, Rodrigo Valdés, se reunió con **estudiantes de la cohorte Mayo 2024**, generando un espacio de diálogo directo y cercano que buscaba **fortalecer la comunidad académica y contribuir al enriquecimiento del proceso formativo**.

Esta inactiva busca apuntar a no sólo entregar conocimientos de calidad, sino también **fomentar un ambiente de interacción y aprendizaje colaborativo**. Durante el encuentro, Rodrigo Valdés pudo compartir con los estudiantes las metas y desafíos que enfrenta el programa, así como escuchar de primera mano sus inquietudes, expectativas y experiencias.

El diálogo permitió profundizar en temas relacionados con la **innovación educativa, la flexibilidad de los formatos de clases, y la vinculación con el entorno profesional**, aspectos claves que distinguen al MBA PUCV. La cercanía entre la dirección y los estudiantes es una muestra clara del enfoque humano y personalizado que caracteriza a este programa.

NOVEDADES



Éxito en convocatoria 2025 reafirma posicionamiento del MBA PUCV

Con gran satisfacción informamos que **se han completado** con una importante antelación **las vacantes para los ingresos 2025 del MBA PUCV** en sus sedes de **Viña del Mar y Santiago**.

La respuesta anticipada de los postulantes da cuenta de la confianza en un modelo educativo que combina **excelencia académica, enfoque estratégico y una profunda comprensión del entorno empresarial**.

Nos enorgullece contar con una nueva generación de estudiantes que aportan trayectorias consolidadas y que enriquecerán el aprendizaje colaborativo.

Revisión curricular de las asignaturas se encuentra en últimos detalles

En el marco de nuestro compromiso con la mejora continua, nos encontramos en las últimas fases de la revisión curricular voluntaria en el marco del alineamiento al modelo institucional.

Este proceso implica un arduo trabajo junto a profesionales de la Vicerrectoría Académica, permitiendo **explorar prácticas para mejorar la experiencia curricular de nuestros actuales y futuros estudiantes**.

En la actualidad nos encontramos en la redacción del informe de autoevaluación para la presentación ante la Comisión Nacional de Acreditación.

Postulaciones abiertas MBA PUCV Punta Arenas 2025 Modalidad HyFlex

Te invitamos a considerar el MBA PUCV como una excelente oportunidad para impulsar tu desarrollo profesional.

Nuestro programa destaca por **ofrecer una base sólida para adquirir habilidades y conocimientos avanzados**, preparándote para un entorno empresarial dinámico y en constante evolución.

El MBA PUCV se imparte en **formato HyFlex**, que permite combinar clases presenciales y a distancia en tiempo real.

Para más información sobre el programa y proceso de admisión visita nuestro sitio web: www.mba.pucv.cl.



MBA PUCV en Punta Arenas: una alternativa nacional de primer nivel

Nuestro programa **reafirma su compromiso con la descentralización y el fortalecimiento del capital humano en regiones**, con una activa presencia en Magallanes. En el mes de mayo el director del programa visitó Punta Arenas para participar en diversas actividades de difusión en medios regionales. En dichas instancias remarcó en la **relevancia de contar con una formación de posgrado de alto nivel en el extremo sur del país**.

En esa misma línea, el profesor del MBA PUCV Claudio León de la Barra participó en una entrevista en Radio Polar, cita en que conversó sobre **liderazgo, gestión y el impacto de los desafíos contemporáneos en la toma de decisiones organizacionales**. Su presencia coincidió con el desarrollo de su curso presencial en Punta Arenas, lo que permitió **acercar los contenidos del programa a la comunidad local**.



Nuevos académicos se suman a nuestro programa para el año 2025

Se trata de los académicos de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso **Alex Paz y Valentina Schmitt**.

- **Alex Paz** aporta al programa su sólida **experiencia en gestión financiera y liderazgo institucional**. Es Ingeniero Comercial y Magíster en Ingeniería Industrial por la PUCV, en la actualidad se desempeña como Vicerrector de Administración y Finanzas de la PUCV. A lo largo de su carrera, ha liderado procesos clave vinculados al desarrollo organizacional, la planificación estratégica y la sostenibilidad financiera.
- **Valentina Schmitt** posee el título de Administradora y una Maestría en Administración ambas en la Universidade Federal de Santa Catarina en Florianópolis, Brasil. Tras eso obtuvo el grado de Doctora en Administración en la Fundação Getúlio Vargas de Río de Janeiro. Sus áreas de especialización incluyen **innovación, emprendimiento y gestión estratégica, con énfasis en el análisis de entornos organizacionales en transformación**.

Equipo MBA

Director de Postgrados
Escuela de Negocios y Economía PUCV
Profesor Rodrigo Valdés, PhD.
rodrigo.valdes@pucv.cl

Coordinador de Postgrados
Sr. Jonathan Astudillo

jonathan.astudillo@pucv.cl

(32) 227 3552

Coordinador Académico

Sr. Andrés Draguicevic

andres.draguicevic@pucv.cl

(32) 227 3552

Administrativa de Postgrados

Srta. Paola Quiroz

paola.quiroz@pucv.cl

(32) 227 3350

Encargada de Aseguramiento de la Calidad

Srta. Belén Fernández

belen.fernandez@pucv.cl

(32) 227 3350

